

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	22.01.2013

Information zum Sachstand "Raum zur Religionsausübung im Flughafen Köln/Bonn"

Die Anregung verschiedener Kölner Religionsgemeinschaften, des Kölner Integrationsrates sowie des Kölner Rates der Religionen, für Reisende - unabhängig von der Glaubensrichtung - einen Raum für die Religionsausübung im Flughafengebäude zur Verfügung zu stellen, hat die Flughafen Köln/Bonn GmbH aufgegriffen und beabsichtigt im Laufe des Jahres 2013 einen konfessionsneutralen Raum einzurichten.

In einem Vorort-Termin im Dezember 2012 mit Vertreterinnen und Vertretern des Kölner Rates der Religionen wurde die aktuelle Planung für die Ausgestaltung des Raumes im Rahmen einer Präsentation vorgestellt. Sowohl die Lage als auch die Ausgestaltung des Raumes wurden von allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern überaus positiv bewertet.

Der Vertreter der Flughafen Köln/Bonn GmbH hat bei diesem Vorort-Termin darüber informiert, dass Mitte November 2012 ein entsprechender Bauantrag beim Bauamt der Stadt Köln eingereicht wurde.

Nach derzeitiger Planung wird der Raum im Herbst 2013 fertig gestellt sein.

gez. Reker